

# **Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Sambang Warga untuk Jaga Kondusivitas PILKADA Damai 2024**

**Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)**

Nov 15, 2024 - 08:09



*Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Sambang Warga untuk Jaga Kondusivitas PILKADA Damai 2024*

– Dalam rangka menciptakan suasana kondusif dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah Desa Cijangkar, Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Briptu Aldi Garda Pranata, melaksanakan kegiatan sambang warga melalui program Cooling System Bhabinkamtibmas pada Kamis (14/11). Kegiatan berlangsung mulai pukul 11.00 WIB di Kantor Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Pada kegiatan ini, Briptu Aldi menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat setempat, sekaligus memberikan imbauan penting terkait pelaksanaan PILKADA Damai 2024. Dengan penuh kedekatan dan kekeluargaan, Briptu Aldi mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam menjaga lingkungan yang aman dan nyaman, antara lain dengan aktif mengikuti kegiatan ronda malam serta menjauhi paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Ia juga mengimbau warga agar tidak terpengaruh berita hoaks, tidak melakukan intimidasi maupun persekusi, serta senantiasa mengedepankan kerjasama jika ada isu yang berpotensi memicu konflik. "Jika ada permasalahan yang berpotensi viral di media sosial, sebaiknya segera dilaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau pihak aparat desa untuk menghindari dampak yang lebih luas," ungkap Briptu Aldi.

Selain itu, himbauan mengenai keamanan lingkungan juga turut disampaikan, termasuk agar masyarakat selalu mengunci rumah saat berpergian dan waspada terhadap bahaya judi online yang dapat merusak kesehatan mental serta psikologis warga. Kegiatan sambang ini diakhiri dengan dukungan penuh dari warga terhadap program pemerintah terkait ketahanan pangan yang diupayakan di wilayah Desa Cijangkar.

Kegiatan sambang warga ini berlangsung aman dan kondusif, serta mendapatkan apresiasi positif dari masyarakat Desa Cijangkar yang berharap kondisi aman ini terus terjaga di tengah berlangsungnya tahun politik.